
  

 
Ordine Assistenti Sociali della Regione Campania 

Via Amerigo Vespucci n° 9 - 80142 – NAPOLI 
 

 

L’anno duemila ventiquattro, del 13 gennaio , presso la Sala Fiorella Cava, all’interno 

della sede dell’Ordine degli Assistenti Sociali, sita a Napoli alla Via Amerigo Vespucci, 

è stato convocato il Consiglio dell’Ordine degli Assistenti Sociali della Regione 

Campania in modalità mista per discutere i punti di cui all’ordine del giorno: 

 

1) Approvazione Verbali precedenti del 16.12.2023 e del 21.12.2023; 

2) Comunicazioni Presidente; 

3) Comunicazioni Tesoriere; 

4) Ratifica lavori Commissioni consiliari; 

5) Ratifica Iscrizioni, Cancellazioni e Trasferimenti; 

6) Eventuali scadenze amministrative da ratificare; 

7) Eventuali e varie. 

 

Risultano presenti presso la sede: 

➢ Panico Gilda, , Carfora Stella, Di Lieto Maria, Massimo Corrado. 
 

Risultano presenti in modalità da remoto: 

➢ Malerba Gaetano, Emilio Di Fusco, Anna Izzo, Anna Ansalone, Carmela Grimaldi, Di Matteo 

Barbara, Francesca Ascione, Antonio Sola. 
 

    Assenti: 

➢ Dea Pisano, Sannino Federica, Izzo Gennaro (in attesa di giustifico) 
 

La Presidente constatato il numero legale dichiara aperta la riunione alle ore 10:00. 

 

Si passa al punto 1 all’OdG. 

 

 

1) Punto 1 OdG – Approvazione Verbali precedenti del 16.12.2023 e del 21.12.2023; 

 

 

                                                  VERBALE CONSIGLIO 2024 
Mandato 2022/2026 
Seduta Consiliare 

 02.12.2023 
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La Presidente avvia la seduta di Consigli, chiede al Consiglio se vi siano osservazioni in merito 

al verbale del 16.12.2023 e si passa ai voti. 

➢ Favorevoli:, Panico, Corrado, Malerba, Carfora, Pisano, Emilio, Di Lieto, Di Matteo, Ansalone, 

Grimaldi, Izzo, Sola. 

➢ Assenti: Sannino, Izzo G. e Pisano. 

➢ Astenuti: Ascione perché assente alla seduta 

In merito al verbale del 21.12.2023 la Presidente chiede al Consiglio se vi siano osservazioni in 

merito  Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Panico, Corrado, Malerba, Carfora, Pisano, Emilio, Di Lieto, Di Matteo, Ansalone, 

Grimaldi, Izzo, Sola, Ascione. 

➢ Assenti: Sannino, Izzo G. e Pisano 

➢ Astenuti: Sola perché assente alla seduta. 

 

Si passa al secondo punto all’OdG. 

 

Anzitutto, il Presidente si sofferma sulla necessità per il 2024 e in tempi brevi di procedere 

relativamente ai seguenti tre punti: 

Unità personale dipendente. Già il pensionamento di una dipendente B3, agli inizi del 

2025, aveva fatto rilevare sia in Consiglio sia dal personale anche con il supporto sindacale 

in occasione della sottoscrizione dell’Accordo Integrativo, la necessità di prendere atto a 

dover procedere tempestivamente a bandire un concorso per la sostituzione; più 

recentemente la situazione soggettiva e oggettiva di assenza intercorsa rende necessario 

interrogarsi sulla possibilità di sopperire a tale assenza; 

Digitalizzazione. Argomento già alla attenzione della Commissione Tecnico Finanziaria e 

trattata in Bilancio Preventivo 2024 approvato a novembre 2023, tramite apposito 

stanziamento annuale (ipotizzando investimenti pluriennali) è sempre più necessaria sia per 

rendere gli spazi maggiormente fruibili sia per generare una diversa organizzazione di 

lavoro e degli uffici, uniformandosi a normativa e ad altri Enti; 

Acquisto Sede, sempre più necessario visto il continuo ‘degrado’ della attuale sede con 

sempre più frequenti allagamenti e  infiltrazioni d’acqua, mancanza di spazi per le sedute 

consiliari, di Commissione, per il personale dipendente, la mancanza di un deposito e di un 

spazio Biblioteca, la necessità di mettere all’odg di un prossimo consiglio le modalità per 

riprendere le attività per individuare una nuova sede dell’ordine.  

 

Successivamente il Presidente procede in rassegna degli appuntamenti tenutisi  

Punto 2 OdG – Comunicazioni Presidente 

 

 
 
 

1.  
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recentemente: 

➢ L’8 gennaio 2024 si è insediata la commissione Politiche Sociali, sono stati individuati: 

Grimaldi come Referente della Commissione, Ascione Vice Referente, Sola segretario 

➢ Il 09.01.2024 si è tenuto l’incontro Zoom con gli Enti convenzionati per la formazione 

continua a cui hanno partecipato il Presidente ed il Tesoriere Corrado quale referente 

della Commissione Formazione allo scopo di richiedere una programmazione degli 

eventi e di eventualmente concordare gli eventi compatibilmente a quanto previsto 

nel POF 2024, evitare doppioni, creare collaborazioni; 

➢ Il 10.01.2024 i dipendenti Migliaccio e Cirillo hanno svolto il Corso di primo soccorso; 

➢ Il 12.01.2024 sono ricorsi 13 anni dalla scomparsa di Luigi Bucci; 

➢ Il 17.01.2024 vi è il Tavolo Nazionale Minorenni a cui è delegata la Consigliera Ascione; 

sempre il 17.01 si terrà la prima replica del webinar CROAS Campania sul Processo 

Telematico; inoltre si comunicano le successive date degli eventi webinar che il 

CROAS Campania intende realizzare; 

➢ Il 25.01.2024 si terrà la Conferenza dei Presidenti CNOAS e CROAS ; 

➢ Il Presidente ha richiesto al Consiglio Nazionale la possibilità di organizzare un 

webinar formativo per i componenti CTD neo insediati con la presenza di Consiglieri 

Nazionali esperti del settore; 

➢ Inviata la prima newsletter informativa sugli adempimenti anno 2024 per gli iscritti 

(quota 2024, formazione, area riservata, pec, ecc.). 

➢ In merito ai patrocini il Presidente sollecita la Commissione Formazione a definire in 

tempi brevi il regolamento per la richiesta dei Patrocini e Partenariati; 

➢ Richiesta da Unisob di nominativi di due tra i Consiglieri del CROAS Campania, quali 

nostri referenti per le attività di progettazione e implementazione dell'offerta 

formativa LEPS Supervisione. In merito a suddetta richiesta il Consiglio ne prende 

atto e si delibera di chiedere  maggiori delucidazioni in merito. La Consigliere 

Grimaldi chiede di mettere a verbale che è in procinto di terminare il Master sulla 

Supervisione  ed ha avuto 2 incarichi di supervisione, la consigliere Ansalone Anna 

dichiara che, se il requisito richiesto è l’esperienza maturata, ha concluso incarico c/o  

ATS Campobasso e altri sono in essere;  

➢ È stato sollecitato dai colleghi dell’Area Sud un incontro, è stata fatta una 

convocazione per il giorno 16 gennaio 2024; 

➢ Si procedere nel corso del 2024 a far fare corsi ANAC per consiglieri e personale  

 

Alle 11.10 si interrompono i lavori del Consiglio per pausa 

Alle ore 11.30 riprendono i lavori del Consiglio. 

La Consigliera Ascione comunica che ha inviato una nota via PEC e che venga messa a 

verbale. 
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<<In riferimento alla seduta consiliare della data odierna, si rileva che nell'ambito della 

discussione delle assenze ingiustificate dei Consiglieri in seno a questo CROAS, il Presidente 

ha apertamente dichiarato che la sottoscritta non ha giustificato la propria assenza alla seduta 

della Commissione Politiche Sociali del 08/01/2023. Orbene, la scrivente ha trasmesso in data 

04/01/2024 a mezzo pec la propria indisponibilità a partecipare alla suddetta commissione per 

motivi di salute. Alla luce di questo increscioso episodio, s'invita il Presidente a mostrare 

maggiore attenzione alle comunicazioni formali che i Consiglieri trasmettono alla Segreteria 

di codesto CROAS. Si coglie l'occasione per chiedere alla Segreteria un report puntuale sulle 

assenze dei Consiglieri alle sedute consiliari e di commissione, indicando per ciascuna di esse 

(assenze)  se sono presenti o meno le  giustifiche. A tal uopo, s’invita il Presidente, 

nuovamente, a vigilare sull’operato dei Consiglieri, così come previsto dal “Regolamento>> 

 

  

Prende la parola il Tesoriere Corrado il quale provvede ad illustrare e video-proiettare il report 

scadenze amministrative contabili breve e medio termine. 

Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Malerba Gaetano, Emilio Di Fusco, Anna Izzo, Anna Ansalone, Carmela 

Grimaldi, Di Matteo Barbara, Francesca Ascione, Antonio Sola. Panico Gilda, , Carfora Stella, 

Di Lieto Maria, Corrado 

➢ Assenti: Dea Pisano, Sannino Federica, Izzo Gennaro 

Il Tesoriere Corrado provvede a video-proiettare e leggere il verbale della Commissione Tecnico 

format pagamenti da effettuare e da verificare.  

Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Malerba Gaetano, Emilio Di Fusco, Anna Izzo, Anna Ansalone, Carmela 

Grimaldi, Di Matteo Barbara, Francesca Ascione, Antonio Sola, Panico Gilda, , Carfora Stella, 

Di Lieto Maria, Corrado 

➢ Assenti: Dea Pisano, Sannino Federica, Izzo Gennaro 
 

Il presidente chiede e prende parola per deliberare calendarizzazione sedute di Consiglio di 

Consiglio: 

27 gennaio, 24 febbraio, 23 marzo, 20 aprile 2023 , 25 maggio, 29 giugno, 27 luglio. 

I consigli sono stati programmati  a fine mese per permettere ai referenti delle commissioni di 

convocare le commissioni agli inizi del mese e far pervenire i lavori delle commissioni in 

tempo utile per le sedute consiliari. 

La Presidente chiede ai Referenti delle Commissioni di calendarizzare le date di convocazione 

delle Commissioni Consiliari. 

Si approva all’unanimità dei presenti 

Punto 3 OdG – Comunicazioni Tesoriere; 
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Si passa al punto 4 all’OdG.  

 

 

La consigliere Ansalone chiede la parola per chiedere che vengano riviste le composizioni di 

alcune  Commissioni. La Consigliere Grimaldi chiede che venga rivista la composizione di tutte 

le Commissioni per garantire la rotazione dei consiglieri. I Referenti delle Commissioni 

garantiranno la continuità dei lavori svolti rimanendo come componenti delle medesimi 

commissioni. 

Il consiglio prende atto che il 8 gennaio 2024 si è insediata la commissione Politiche Sociali, 

sono stati individuati: Grimaldi come Referente della Commissione, Ascione Vice Referente, 

Sola segretario.  

La Presidente dà la parola al Vice Referente Commissione Formazione Massimo Corrado il quale 

provvede a video-proiettare e leggere il verbale 1/2024 Commissione Formazione della riunione 

del 11/01/2024. 

Si prende atto nota avente oggetto “integrazione al verbale commissione formazione del 

11/01/2024” a firma della commissione Carfora che viene letto dal Consigliere Corrado. 

Si prende atto della nota a firma della consigliera Izzo Anna non ancora acquisita al protocollo 

in quanto inviata nel pomeriggio di ieri che viene letta dal Consigliere Corrado. 

In merito alla stessa il Presidente evidenzia che in data 16 dicembre 2023 è stato approvato il 

POF Formativo 2024 su cui deve lavorare il Consiglio; ciò non toglie che ulteriori proposte 

possano essere inviate e condivise in Consiglio. Il Presidente, inoltre, evidenzia che in più 

occasione ha sollecitato i Consiglieri tutti a proporsi come relatori agli eventi con scarse risposte 

dai Consiglieri stessi. Per quanto riguarda la proposta formativa su Family group conference 

promossa da Di Fusco e Ascione,  fermo restante che gli stessi hanno inviato una nota in merito 

all’evento sul modello della Family Group Conference, la nota pervenute evidenzia alcune 

lacune: 1) va richiesto l’accreditamento al Presidente; 2) va concordata la data con il Presidente; 

3) gli stessi relatori devono avere una richiesta formale da parte dell’Ordine ed accettare 

l’incarico, inoltre qualsiasi evento formativo proposto deve avere una ricaduta sul lavoro degli 

iscritti. Il Presidente, pertanto, prega tutti i consiglieri di inviare e proporre eventi rispetto 

all’area minorile non supportata dal Consiglio nell’anno 2023. 

Chiede la parola Di Fusco che chiede che vengano chiarite le modalità per presentare le proposte 

di formazione una volta per tutta. Alla luce delle criticità che il presidente ha fatto emergere 

chiede che venga costruito da parte della Commissione Formazione un modello di presentazione 

delle proposte onde evitare lacune nella presentazione delle attività ed eventi da parte dei 

Consiglieri 

Il Consigliere Sola condivide quanto esposto dal Consigliere Di Fusco in merito ad una prassi 

operativa per poter presentare proposte formative. Lo stesso, ha inviato tempo fa una proposta 

di un ciclo formativo sul ruolo dell'assistente sociale in sanità ma non ha avuto notizie in 

merito alla correttezza della proposta. 

Si passa alla discussione dell’organizzazione dell’evento webinar sul modello della Family 

Group Conference proposto,  

Si passa all’approvazione dei lavori della Commissione integrato con le note pervenuta dalle 

Punto 4 OdG – Ratifica lavori Commissioni consiliari 
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Consigliere Carfora e Izzo Anna e le osservazioni del Presidente : 
 

Si passa ai voti. 

➢ Favorevoli: Malerba Gaetano, Emilio Di Fusco, Anna Izzo, Anna Ansalone, Carmela 

Grimaldi, Di Matteo Barbara, Francesca Ascione, Antonio Sola. Panico Gilda, , Carfora Stella, 

Di Lieto Maria, Corrado 

➢ Assenti: Dea Pisano, Sannino Federica, Izzo Gennaro 
 

 

Su proposta della commissione formazione il Consiglio approva la riapertura dei termini per 

l’individuazione degli AASS disponibili ad effettuare attività di supervisione per i tirocini di 

adattamento. 

Il Consiglio ratifica l’atto monocratico della Presidente sull’evento promosso da Sportello 

Salerno Prossimità del Cooperativa Tavola Rotonda per il patrocinio. Si delibera. 
 

Il consiglio delibera e da mandato al presidente di procedere all’accreditamento dell’evento 

proposto dai Consiglieri Di Fusco e Ascione dal titolo “Coinvolgere le famiglie nei processi 

decisionali” nella data da definire tra il 31 gennaio e 1 febbraio 2024 
 

 

Si passa al punto 5 all’OdG 

 

Prende la parola la Consigliera Segretaria di lieto la quale dà lettura del report n.19 delle 

Iscrizioni, Cancellazioni e Trasferimenti. 

Risultano pervenute: 

• 7 nuova iscrizione in Sez. A; 

• 27 nuove iscrizioni in Sez. B; 

• 18 cancellazioni; 

• 1 cancellazioni per trasferimento; 

 
 

Il Consiglio prende atto, approva e delibera all’unanimità la ratifica del verbale delle Iscrizioni, 

cancellazioni e trasferimenti.  

Il Consiglio prende atto che la consigliera I.A. ha fatto richiesto di passaggio dall’albo B all’albo 

A pertanto il Consiglio prende atto che Il passaggio della Consigliera non comporta la modifica 

della composizione del Consiglio in quanto non comporta il principio di rappresentatività 

come da parere CNOAS del 11/11/2020. 

 

Si passa al punto 6 all’OdG. 

 

 

Il Presidente comunica che in data 10/01/2024, come anticipato nella seduta consiliare del 21 

Punto 5 OdG – Ratifica Iscrizioni, Cancellazioni e Trasferimenti 

 

 

 

Punto 6 OdG – Varie ed eventuali. 
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dicembre 2023, la consigliera Sannino Federica ha inviato le dimissioni dalla carica di 

consigliere segretaria restando in seno al Consiglio dell’Ordine come Consigliere semplice. 

Alle ore 13.06 esce il consigliere Di Fusco. 

 

 

Non essendoci ulteriori argomentazioni, alle ore 13.18 la Presidente dichiara chiusa la riunione. 

 

 

Del che è il verbale. 

 

La Consigliera Segretaria La Presidente 

Maria Di Lieto Gilda Panico 

FIRMATO FIRMATO
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